
 

新緑がきれいな５月です。第一例会は「新緑例会」ということで、公共交通機関を利用して湯の花温泉へ

行き、保津川下りをして新緑を楽しむ例会でした。お天気は前日は雨で、この日は曇天模様。 

京都駅集合組は 9：58 発の JR に乗り、途中二条駅や花園駅で乗り込んだメンバーもいましたが、亀岡駅で

全員が揃い亀峰庵さんの送迎バスで旅館へ向かいました。 

到着すると、宴会場へ案内されました。先に例会を行って、ゆっくりお風呂に入ろうとの事で、例会が始ま

りました。幹事Ｌ向平の司会のもと、開会ゴングを会長Ｌ田村が鳴らし、会長挨拶では、「今日は一日楽し

みましょう」と話されました。ライオンレディの紹介がされ、ＬＬ麻田、ＬＬ大谷が参加くださり、皆で歓

迎の拍手をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここで一旦例会を終了し、温泉へ入りに行きました。温泉は程よい熱さで、気持ち良かったです。 

１２時に皆が宴会場に戻り、計画委員長Ｌ桶谷の乾杯で楽しい会食がスタートしました。 

この後、保津川下りを予定していましたが、前日の雨による増水の為、やはり運休するとの連絡が入り、宴

会終了時間を伸ばし、15時前まで宴会が続きました。保津川下りが出来なかったのは残念でしたが、美味し

い料理とお酒で、話しが尽きることもなく、あっと言う間に送迎バスの発車時間になりました。 

旅館のバスでＪＲ亀岡駅まで送ってもらい、その後、嵐山で一旦降りて散策する組と帰路に着く組と分かれ

ました。散策組はお寺を拝観したかったのですが、16時前で拝観時間に間に合わないので、嵐山の通りを歩

き、老舗の老松にて甘味を食べてから帰路に着きました。蕨もちがとても美味しかったです。 

保津川下りは出来ませんでしたが、温泉、丹波牛ステーキ、お酒、語らいと楽しい例会でした。 

記事／写真・PR･IT副委員長Ｌ佐々木出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         第８１８回 ５月第一例会 

           「 新緑例会 」 

2016年 5月 11日(水)9：45～ 

於：すみや亀峰庵 
前例会報告 

 


